



Séisme de 2021 en Haïti

Des bénévoles de la Croix-Rouge haïtienne à la recherche de survivants à travers les décombres.

Le matin du 4 août 2021 un séisme de magnitude 7,2 a secoué Haïti, détruisant plusieurs maisons, routes, hôpitaux et infrastructures.

La Croix-Rouge haïtienne s'est immédiatement mobilisée pour prendre part aux activités de recherche et de sauvetage dans les décombres de quelque 130 000 habitations détruites ou lourdement endommagées. Elle a aussi offert les premiers soins et du soutien psychosocial aux milliers de victimes.

L'épicentre du séisme se trouvait près de Petit-Trou-de-Nippes, à environ 160 kilomètres de la capitale. Outre devoir intervenir en contexte de pandémie, la Croix-Rouge a dû aussi composer avec l'arrivée de la dépression tropicale Grace qui s'est abattue sur le pays 48 h après le séisme. Les fortes pluies et les vents violents ont provoqué inondations et coulées de boue, compliquant ainsi les secours.

Grâce à votre générosité, la Croix-Rouge canadienne a pu fournir l'équipement et les ressources nécessaires à l'hôpital mobile d'urgence mis sur pied à Les Cayes, par son homologue finlandais. Elle a aussi distribué à 500 familles divers articles de secours, dont des trousseaux d'hygiène personnelle, des jerricans, des seaux, des bâches, des ustensiles de cuisine, du matériel pour construire des abris provisoires, des moustiquaires de lit et de l'équipement de protection individuelle.

LE FRUIT DE VOTRE GÉNÉROSITÉ



5 423 visites de patients à l'hôpital, soit près de 40 par jour



500 familles aidées par l'entremise de distribution d'articles de secours



10 spécialistes humanitaires de la Croix-Rouge canadienne dépêchés en Haïti

Préserver l'innocence, malgré le contexte



Une mère et son enfant reçoivent des soins à l'hôpital mobile de la Croix-Rouge à Les Cayes, en Haïti.

Lors de situations d'urgence, les enfants peuvent souffrir à la fois sur le plan physique et mental.

C'est pourquoi nos équipes leur accordent une grande importance, en s'assurant qu'ils soient auprès de leurs parents et protégés de tout autre traumatisme supplémentaire.

Les enfants ont constitué 32 % des patients vus à l'hôpital de la Croix-Rouge. Certains arrivaient accompagnés de leurs parents, tandis que d'autres étaient seuls. Mais dans tous les cas, tous étaient effrayés à leur arrivée, souffrant de blessures physiques ou psychologiques et tentant de comprendre ce qu'ils venaient de vivre.

Le personnel médical de la Croix-Rouge offre beaucoup plus que des soins; il veille aussi à répondre aux besoins

psychologiques de leurs patients, incluant ceux des enfants. Pour ce faire, il offre à ces derniers un environnement sain et agréable où ils peuvent redevenir des enfants. Lors de cette mission en Haïti, plus de 1 500 enfants ont obtenu le soutien d'intervenants psychosociaux.

« Il y a sept semaines à peine, ils étaient si timides et renfermés. C'est merveilleux de les voir aujourd'hui danser et apprécier l'attention qu'on leur offre », raconte une intervenante de la Croix-Rouge.

Grâce à votre appui, des enfants ont pu bénéficier de soins et de soutien psychologique de la part de la Croix-Rouge canadienne pour se remettre de cet événement plus que bouleversant.



La Croix-Rouge canadienne remercie les donateurs, les entreprises et les organismes qui ont versé plus de 4,4 millions de dollars au fonds de secours « Séisme en Haïti ».

La mission de l'hôpital mobile a pris fin le 30 novembre dernier et certains équipements ont été légués à la Croix-Rouge haïtienne et à des établissements locaux de santé. La Croix-Rouge canadienne collabore maintenant avec son homologue haïtien à mettre en œuvre un projet de rétablissement s'échelonnant sur 18 mois, destiné à remettre sur pied les services de santé et à aider les survivants à se relever de ce séisme.

Votre compassion a offert soins essentiels et articles de secours dès le lendemain de cette catastrophe, mais permettra aussi, dans un avenir rapproché, de renforcer les services de santé en Haïti. Merci infiniment.